
Stavo 22.02.2021

Anlage 22 Vogt Areal

Herr Truss, meine Damen und Herren,

unsere Fraktion wird diesen Antrag mittragen, damit  das sogenannte Vogt Areal  zeitnah wieder

einer Nutzung zugeführt werden kann. Das Ziel der Vorlage ist es, möglichst attraktive Konditionen

zur Ausübung des Aneignungsrecht zu erzielen. 

Wir plädieren an dieser Stelle dafür, dass das momentan herrenlose Grundstück möglichst direkt an

einen Investor übergehen sollte. Für die Stadt besteht an dieser Stelle also keinerlei Risiko.

Vielen Dank.

Alexander H. Klüh


